

XPOS

Kapolresta Mojokerto Laksanakan Program Jubah dengan Santuni Anak Yatim

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.XPOS.CO.ID

Mar 20, 2022 - 02:43



KOTA MOJOKERTO – Demi meningkatkan iman dan taqwa serta mencintai anak yatim, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H melaksanakan program Jumat Barokah (JUBAH) bersama Pejabat utama dan

Bansos kepada Yayasan Yatim Piatu Darus Salam, Jumat (18/03/2022) Sore.

Kapolresta Mojokerto menyempatkan waktunya silaturahmi dan menyapa anak yatim piatu dan disambut Pengasuh Yayasan Yatim Piatu Darus Salam. Rahmad Hidayat., M.ag. yang beralamat Dusun Berat Selatan, Desa Berat kulon , Kec. Kemlagi Kab. Mojokerto

Dalam Kunjungannya Kapolresta Mojokerto Berpesan, “Anak yatim adalah anak yang ditinggal meninggal ayahnya ketika belum dewasa. Sedangkan jika yang meninggal ibunya, anak tersebut disebut piatu. Al-Qur’an secara tegas mengatakan anak yatim adalah sosok yang harus dikasihi, dipelihara dan diperhatikan. Allah berfirman dalam hadist keutamaan menyayangi anak yatim,” ucap Kapolresta Mojokerto.



Masih Kata Kapolresta Mojokerto Mengatakan “Orang yang memelihara anak yatim akan masuk surga, berdekatan dengan Rasulullah SAW seperti dekatnya jari telunjuk dengan jari tengah. Disebutkan (HR. Bukhari, Tirmidzi, Abu Daud dan Ahmad dari Sahl bin Sa’d). (Lihat Shahih Bukhari, Kitab Ath-Thalaq: 4892. Sunan Tirmidzi, Kitab Al-Birr wa Ash-Shilah’an Rasulillah: 1841. Sunan Abi Daud, Kitab Al-Adab:4483) “Saya dan orang yang mengasuh atau memelihara anak yatim akan berada di surga begini,” kemudian beliau mengisyaratkan dengan jari telunjuk dan jari tengah dan merenggangkannya sedikit.” Kutip AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H.

Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK. Umam menambahkan, “Kegiatan Jumat Barokah rutin seperti ini telah kami lakukan setiap minggunya dan semoga bermanfaat bantuan sosial dari kami rekan-rekan Polresta Mojokerto,”

“Alhamdulillah sebanyak 24 paket berupa Sembako, obat – obatan, Vitamin, Hand Sanitizer, Masker oleh Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H. kepada para anak Yatim Piatu Darus Salam Kab. Mojokerto”. Pungkas Iptu MK Umam. (MK/DF/Jon)